
 

 

Protokoll des Sektionsrats | PV du Conseil des Sections 

Mittwoch, 12.06.2024 um 18:45 im VSS | Mercredi 12.06.2024 à 18h45 à l’UNES 

 

 

Anwesend | présent·e·s:  

• Vorstand | Comité exécutif : Gazmendi Noli (GN), Nadège Widmer (NaW), Emile Blant (EB), 

Benjamin Pierroz (BP), Samira Guyot (SG) 

• Bureau : Seraina Campell, Luzian Franzini, Elias Jordan, Noémie Widmer 

• Sektionen | Sections : Theodor Döbler (CUAE), Pedro Duarte (FAE), Maxime (FAE), Sophie 

Wang (FEN), Nuria Regensburger (students.fhnw), Sandro Arnet (SUB), Elena Genceviciute 

(skuba), Lara Flückiger (skuba), Nina Ramseier (VSBFH), Klara Sasse (VSETH), Jaasintha 

Uthman (VSPHS), Sascha Deboni (VSUZH), Sébastian Margot (VSUZH)  

• Assoziierte | Membres associés : Said Mohammed (swimsa) 

• GPK | CdC :  

• Gäste | Invité·e·s : Lolita Ebril (ISIC Switzerland) 

 

Entschuldigt | Excusé·e·s : 

• Vorstand | Comité exécutif : Damien Richard, Melanie Holle 

• Sektionen | Sections : 

•  GPK | CdC : Fabienne Hitz 

 

A) Formalitäten | Formalités  

1 Formalitäten | Formalités 

1.1 Wahl Protokollführerin | Élection rédacteur/rédactrice de PV 

Elias Jordan und Noémie Widmer werden ohne Opposition als Protokollant*innen gewählt. | 

Elias Jordan et Noémie Widmer sont élu·e·s sans opposition comme rédacteur·trice·s du PV.  

1.2 Bestimmung des Quorums | Décompte du quorum  

Das Quorum (für Beschlüsse und für Wahlen) ist mit 10 anwesenden Sektionen und 2 

Sprachregionen erreicht. | Le quorum (pour les décisions et les élections) est atteint avec 10 

sections présentes et 2 régions linguistiques représentées.  

1.3 Abnahme der Traktandenliste | Adoption de l'OdJ  

NaW: Je souhaiterais ajouter 3 points d’information et un point de discussion à l’OdJ. Les points 

d’information sont un point de la part du Student Minds Network, une présentation de la part d’ISIC et 



 

 

un point sur les PgB. Ensuite comme point de discussion nous avons la résolution de la part de la 

CUAE. 

Klara (VSETH): Nuria und ich würden gerne über die Zukunft vom SRat sprechen. Können wir das so 

früh wie möglich einfügen? Ich muss danach gehen. 

NaW: Oui d’accord, je propose de voter sur tout en même temps, si ça vous va. 

Die Traktandenliste wurde mit diesen Änderungen und ohne Opposition genehmigt. | L’ordre 

du jour est adopté avec ces changements et sans opposition.  

1.4 Abnahme der Protokolle vom 17.04.2024 und der ausserordentlichen Sektionsräte vom 

23.05.2024 und 28.05.2024 | Adoption des procès-verbaux du 17.04.2024 et des conseils des 

sections extraordinaires du 23.05.2024 et du 28.05.2024  

NaW: Pour rappel il y avait le CdS du 17 avril, avant l’AD, puis 2 CdS extraordinaires 

Jaasintha (VSPHS): Im Protokoll vom 23.05 ist unvollständig, es steht mein Name und Doppelpunkt, 

dann nichts. 

NaW: Je propose que le protocole du 23.05 soit modifié jusqu’au prochain CdS et qu’il puisse être 

adopté à ce moment. 

Die Protokolle vom 17.04, und 28.05.2024 werden ohne Opposition angenommen. | Les PV du 

17.04, et 28.05.2024 sont adoptés sans opposition.  

2 Mitteilungen | Communications 

2.1  Bureau  

NaW: vous avez reçu les communications du comité, est-ce qu’il y des questions ? non 

2.2 Sektionen | Sections 

Nina (VSBFH): keine Mitteilungen 

Pedro (FAE) : pas de communications 

Elena (skuba): wir haben einen neuen Vorstand gewählt, ich bin neu für das Ressort äusseres 

verantwortlich. Wir sind jetzt in der Einarbeitungsphase. 

NaW: Vielen Dank und gratuliere für deine Wahl. 

Klara (VSETH): Bei uns gibt es jetzt gerade Wahlen statt. Der Nationalrat hat beschlossen, unsere 

Studiengebühren zu verdreifachen. Wir sind daran, das zu bekämpfen. 

NaW: Merci, bonne chance pour vos élections. 

Jaasintha (VSPHS): wir hatten DV Ende Mai in Luzern. Leider kam keine französisch-sprachige 

Sektion. Wir haben generell als PHs alle gleichen Meinungen. Ich wollte die Sektionen fragen, ob die 

gute Lehre ein Thema ist, dass die Sektionen beschäftigt.  

SG: wir haben eine Lehrkommission und wir haben einen Sitz darin. Wir haben zurzeit aber keine 

aktuellen Themen. 



 

 

Klara (VSETH): bei uns ist es konstant ein Thema, es gibt aber noch viel Luft nach oben. 

Sophie (FEN) : on a une place chez nous pour les professeur-e-s et donc nous pouvons participer aux 

nominations et mettre un veto si nécessaire. 

Jaasintha (VSPHS): und wenn etwas nicht gut ist, gibt es Evaluationen? Wie werden Studierende 

allgemein einbezogen, um Rückmeldungen zu geben? 

Klara (VSETH): Jede zwei Jahren machen wir Evaluationen. Studierenden werden aggressiv 

aufgeboten Feedback zu den Vorlesungen zu geben. 

Theodor (CUAE): à Genève, à la fin de chaque semestre il y a des évaluations de chaque cours. 

NaW : A Bâle c’est la même chose sauf erreur. Ça vaut la peine de s’intéresser à l’assurance qualité, 

n’hésitez pas à contacter Léa le Bars. 

Sandro (SUB): bei uns gab es wieder eine Besetzung am 30. Mai. Diese war kleiner als die erste, 

wurde aber mit einem grösseren Polizeiaufgebot aufgelöst. Wir haben eine Medienmitteilung 

geschrieben, um zu fordern, dass es zu keinen Strafanzeigen kommt. 

GN: gibt es diesbezüglich noch Entwicklungen? Wie geht es weiter? 

Sandro (SUB): Wir haben das auch der zuständigen Regierungsrätin geschickt, wir warten noch auf 

eine Antwort. 

SG: bei der letzten Sitzung wurde beschlossen, dass die SOL nicht aus dem VSS austritt. Der 

Studienrat hat beschlossen, aller Reglemente der SOL zu überarbeiten. Meine Nachfolge wurde 

gewählt. 

NaW: Merci pour ces bonnes nouvelles ! 

Sophie (FEN) : Un policier était venu à notre AG sous couverture et donc nous avons eu contact avec 

le chef de la police et le procureur de Neuchâtel. Il y aura une enquête interne pour la raison de sa 

venue comme apparement le policier est venu de sa propre volonté. 

Theodor (CUAE) : pas de communications 

2.3 Kommissionen | Commissions 

SOLIC: aucune communication 

HopoKo: aucune communication 

CodEg : aucune communication 

SoKo : aucune communication 

2.4 Arbeitsgruppen | Groupes de travail 

keine Mitteilungen 

2.5 Weitere | Divers 

Mohammed (swimsa): es gibt von uns keine Kommunikation, ausser, dass ich mein Amt ablegen 

werde, es wird ein*e Nachfolger*in gesucht 

B) Infopunkte | Points d’informations 

3.1 Termine 2024-2025 | Dates 2024-2025 



 

 

NaW: Nous avons fixé les dates pour les deux prochains semestres. Si vous avez d’autres 

évènements majeurs qui sont en conflit avec ces dates, faites-le nous savoir. 

3.2 Workshops Students Mind Network 

→ Siehe Folien 

Seraina: ich bin zuständig für das Projekt SMN, wo es darum geht, Studierende, die sich für 

psychische Gesundheit einsetzen, zu vernetzen. Am 18. Oktober gibt es einen Workshop 

«Engagement». Der Workshop ist auf English, aber es gibt Personen, die auch Französisch und 

Deutsch sprechen wenn nötig. 

Die Website des Student Minds Network wird weiterentwickelt um eine Informationsplattform zum 

Thema psychische Gesundheit an Hochschulen zu werden. 

3.3 International Student Identity Card (ISIC) 

→ Siehe Folien 

Lolita (ISIC): Je parle français, mais la présentation est en anglais, alors je vais faire en anglais. ISIC 

was started by students unions. ISIC is a non-profit organisation. We want to collaborate more with 

swiss students organisation. You can get many discounts with ISIC, you can check them on the 

website. 

3.4 PgB 

BP: J’aimerais vous annoncer que nous avons reçu une demande d’expert-es pour les PgB dans le 

domaine dans la durabilité. Si vous seriez intéressé-es à être « jury » dans le cadre des PgB, merci de 

nous approcher. Vous seriez amené à donner votre avis sur des projets durables. Les PgB sont des 

aides financières de la Constitution pour la durabilité. 

NaW : PgB = Projektgebundene Beiträge. Merci de transmettre cette information dans vos hautes 

écoles, aussi dans des commissions sur la thématique. 

BP : La fermeture des dépôts des délais est le 30 septembre. Il y a quelques incertitudes parce que le 

parlement n’a pas encore approuvé le montant exact des PgB. Le financement débute le 1er janvier, le 

choix devra donc être fait avant. 

NaW : Oui, le parlement n’a pas encore accepté le message SEFRI dont font partie les PgB, mais les 

thématiques pour la durabilité ont déjà été fixées. C’est juste le montant du financement qui n’a pas 

encore été fixé. 

 

C) Diskussion und Beschlusstraktanden | Discussions et décisions  

4 Beschlusstraktanden | Décisions 

4.1 Sektionsräte | Conseil des Sections 

Klara (VSETH): es geht um folgendes: Nuria und ich waren nach den letzten Sektionsräten viel im 

Austausch. Im ersten Sektionsrat war die Stimmung nicht so konstruktiv. Wir hatten den Eindruck, 

dass es ungünstig ist, wenn der Vorstand auch die Sitzungsleitung machen muss. Diese zwei Rollen 

können stark im Konflikt stehen. In vielen Sektionen ist es so, dass die kleine Legislative von einer 

aussenstehenden Person geführt wird. Meine Frage an euch: fändet ihr das eine sinnvolle Idee, eine 

externe Person für die Moderation zu haben? 



 

 

Jaasintha (VSPHS): bei uns in der PH Bern ist es so, dass ein Präsidium von den Delegierten gewählt 

wird, das die Sitzung leiten. Der Vorstand und die Delegierten sind nicht immer auf der selben Linie. 

Ich habe das als sehr positiv empfunden, dass dieses Präsidium die Sitzung leiten. Es sind nicht total 

externe Personen und sie kennen das Geschäft. 

Sascha/Sébastian (VSUZH): Ich bin mit Klara einverstanden. Die Leitung ist auch mit viel Aufwand 

verbunden, deswegen würde ich vorschlagen, verschiedene Leitungen situativ über besondere 

Traktanden zu haben. 

Klara (VSETH): es geht mir nicht darum, dass wir eine komplett externe Person haben, aber es sollte 

eine Person sein, die nicht gleichzeitig eine Sektion vertritt. Zur situativen Variante, also ob es möglich 

wäre, nur bei bestimmten Traktanden die Moderation abzugeben: dazu braucht es eine ziemlich gute 

Einschätzung, wann es nötig ist. Wir könnten auch sagen, dass wenn wir niemand finden, dann 

automatisch das Co-Präsidium die Leitung übernimmt. 

Nina (VSBFH): Ich möchte noch eine Idee einbringen, dass wir für ausserordentliche Sektionsräte 

eine externe Moderation haben, da es meistens schwierige Themen gibt. An normalen Sektionsräten 

könnten wir mit dem Status Quo weitermachen. 

Jaasintha (VSPHS): warum kann jemand nicht seine Sektion vertreten, wenn er oder sie auch die 

Sitzung leitet? 

Klara (VSETH): im Nurias fall war es so, dass es die Sektion nicht gewünscht hat, dass sie gleichzeitig 

die Sektion vertritt. Ausserdem wären wir wieder beim Status quo, wo eine Person eine Doppelrolle 

habe. Zu dem was Nina gesagt hat: ja, es ist besonders bei ausserordentlichen Sektionsräten der fall, 

aber es kann auch bei normalen Sektionsräten explosiv werden. Ich finde der Vorschlag nicht 

schlecht, es ist aber besser, wenn wir es auch bei normalen Sektionsräten haben können. 

Nuria (students.fhnw): Ich fand es nicht schlimm die zwei letzten SR zu leiten. Bei uns in der 

Hochschule war das Thema nicht wirklich eine Thematik und weil ich auch die Sitzung geleitet habe, 

war es mir von meiner Chefin verboten meine Sektion gleichzeitig zu vertreten. Es kann schnell zu 

komplizierte Situationen kommen, sobald eine Person zwei Hütte anhat. Klara und ich wollten die Idee 

heute einbringen, aber wir müssen nicht unbedingt heute eine Lösung auswählen. 

GN: Danke, dass ihr dieses Thema eingebracht habt. Da es mein letzter Sektionsrat ist, hier meine 

Persönliche Erfahrung: es wäre sicher toll, wenn eine Person ausserhalb des Vorstands und der 

Sektionen die Sitzungsleitung übernehmen könnte.  

Sandro (SUB): ich fände es sinnvoll, eine externe Sitzungsleitung zu haben. Ich finde es aber sinnvoll, 

in der kleinen Legislativen eine Sitzungsleitung aus der kleinen Legislative zu haben, also es innerhalb 

des Sektionsrats selbst zu lösen, z.B. mit einem Turnussystem. 

Klara (VSETH): wir können es auch offen lassen: es wird eine Sitzungsleitung gewählt aber bleibt 

offen, woher die Person sein muss. Momentan schränkt uns das Reglement ein. 

Sandro (SUB): für mich ist die Frage, an welchem Zeitpunkt diese Person gewählt wird. Es braucht 

sicher Vorbereitung, deswegen kann es nicht wirklich am Anfang der Sitzung stattfinden. 

Jaasintha (VSPHS): sehe es ähnlich und fände es auch besser, wenn eine Person für eine längere 

Zeit gewählt wird. 

Klara (VSETH): was ich als sinnvollen Wahlrhythmus sehen würde, wäre von DV zu DV.  

Sandro (SUB): ich habe nicht gemeint, dass einer Sektion das Stimmrecht entzogen werden soll, weil 

eine Person die Sitzungsleitung machen. 



 

 

NaW: il n’y a pas de vote formel aujourd’hui, car aucune motion a été déposée 

Klara (VSETH): weiteres Vorgehen, es ist keine Motion und ich würde mich mit der Statuten AG 

austauschen. Sobald es klarer wird, komme ich mit dem Thema wieder am SR vorbei. 

4.2 Alternativen zu den aktuellen Sektionsräten | Alternatives aux CdS actuels 

NaW: On souhaitait aussi avoir une discussion sur comment améliorer l’efficacité et la participation 

des conseils des sections. On a fait plusieurs tests avec les traductions récemment, on n’est pas 

arrivé à une méthode optimale. Ça prenait beaucoup d’énergie et on voulait amener une réflexion sur 

la manière dont la traduction est faite, sans rouvrir la discussion sur les langues. Autre réflexion sur le 

nombre de CdS qu’on a par année : réduire le nombre, mais investir plus ? Faire des CdS entièrement 

en ligne et avoir les sous-titres traduits ? Il n’y a rien de définitif, on aimerait avoir vos avis. 

Klara (VSETH): ich habe das Gefühl, dass unsere Sektionsräte schon jetzt eher lange dauern und es 

also schwierig wird, weniger davon zu haben. Ich spreche mich sehr stark dafür aus, dass eine 

Präsenzmöglichkeit besteht, es ist wichtig, face-to-face mit Personen zu reden. 

Nuria (students.fhnw): Wir werden uns dazu nicht äussern. Wir würden dem Co-Präsidium die 

Möglichkeit geben, dies zu testen. Das überlassen wir euch. 

Klara (VSETH): Ich finde es sinnvoll alle Möglichkeiten zu testen, aber denke nicht, dass es 

funktionieren wird. Aber ich denke, man sollte es evaluieren und dazu kritisch sein. 

NaW: S’il n’y a pas d’autres commentaires, le nouveau comité va y réfléchir et nous allons faire une 

nouvelle communication lors du prochain CdS. 

4.3 Resolution CUAE | Résolution CUAE 

→ Siehe Resolutionstext 

Theodor (CUAE): contexte à Genève: en mars, l’UDC genevoise a déposé un projet de loi pour, entre 

autres, tripler les taxes pour étudiant-e-s étranger-ère-s. Notre volonté était d’avoir un papier de 

l’UNES dans notre intérêt sur lequel on puisse s’appuyer, mais c’est aussi un sujet important pour 

d’autres hautes écoles, comme l’EPFZ. Les deux points principaux de la résolution : différentiation 

entre étudiant-e-s étranger-ère-s et suisses et augmentation des taxes. 

Klara (VSETH): verstehe ich es richtig, dass wir dieses Papier als Position des VSS jetzt 

verabschieden sollen? 

NaW: ja genau. 

Sophie (FEN): on a eu les mêmes problèmes il y a un an avec les mêmes arguments. Je suis donc en 

tant que représentante de la FEN très intéressée à cette résolution. Nous sommes à disposition s’il y 

a besoin d’aide. 

Klara (VSETH): bei uns fällt dieses Thema auch gerade an. Finde es gut, dass der VSS Stellung 

bezieht. Das Problem mit diesem Dokument spezifisch ist, dass wir schon selber ein Dokument 

verfasst und verbreitet haben. Unser Dokument sieht aber recht anders aus und für uns wäre es 

etwas doof, wenn wir jetzt eine Position verabschieden, die anders ist als unsere, wo aber auch VSS 

darauf steht.  

Theodor (CUAE): ich hatte noch die Frage: inwiefern ist es widersprüchlich? Ich sehe, dass ihr Punkte 

habt, die bei uns nicht drin sind, aber wo ist der Widerspruch? Wir können es gerne noch 

überarbeiten, würden es aber gerne nicht zu lange hinauszögern. 



 

 

Klara (VSETH): es sind Kleinigkeiten. Ein Beispiel ist, dass Hochschulleitungen für die Erhöhungen 

sind. Das ist bei uns gar nicht der Fall. Wir möchten sie deswegen nicht angreifen, da sie hart für uns 

kämpfen. 

SG: wir waren gestern im Bundeshaus und haben gerade in diesem Thema lobbyiert und das Ziel ist, 

dass im Ressort Politik etwas verfasst wird. Wenn jetzt der Sektionsrat eine Resolution annimmt, 

schränkt dies unsere Arbeit stark ein. 

GN: als Kompromissvorschlag, als Anmerkung: bei solchen Anträgen wäre es super, wenn alle 

Sektionen sich mit der Resolution auseinandersetzen und direkt ihre Meinungen geben. Es wäre 

optimal gewesen, Änderungsvorschläge schon früher zu bringen. Ich schlage vor, dass die Sektionen, 

die es möchten, sich nächste Woche mit jemandem vom VSS treffen, um die Resolution 

fertigzuschreiben. Dann würden wir darüber per Zirkularverfahren abstimmen. 

Théo (CUAE): Kannst du erklären, wie das Zirkularverfahren funktioniert? 

GN: es ist einfach eine Abstimmung, aber ohne Sitzung. Ihr bekommt ein Mail und müsst dann 

abstimmen. 

NaW: est-ce que ça vous parait une bonne solution d’avoir un échange entre les sections concernées 

et une personne du comité, puis d’avoir un vote par voie circulaire ? 

Théo (CUAE) : si on peut faire ça sans trop tarder, ça irait pour nous. 

NaW : d’accord, alors vous regardez en multilatéral, avec Samira pour le comité. 

Théo (CUAE) : est-ce que sinon au niveau du contenu tout le monde est d’accord ? 

NaW: ça a l’air de dire oui de la tête parmi les sections. 

Théo (CUAE) : vu que l’argumentaire de l’UNES s’adresse surtout à la situation des EPF, c’est quand 

même différent de notre position. 

NaW: en gros au conseil des Etats c’est plus focalisé sur la situation des EPF, et cette résolution est 

plus générale. 

EB: Pour préciser, j’avais vécu la hausse des taxes à Neuchâtel et c’était les mêmes arguments, donc 

la réaction estudiantine peut être pareille. 

4.4 Wahlen Co-Präsidium VSS | Election co-présidence UNES 

SG: haben wir spontane Kandidaturen zum Co-Präsidium? Bis jetzt ist keine eingegangen. 

EB : Je présente ma candidature ad interim pour la co-présidence pour l’été 2024 afin que les 

sections aient le temps de considérer ce poste et de trouver quelqu’un. 

Jaasintha (VSPHS): Mit Sommer, meinst du Juli, oder bis jemand gefunden wird? 

EB : Je peux pas encore donne de date de fin, l’idée serait de voir au premier ou deuxième CdS en 

septembre. Je fais un mandat jusqu’à ce qu’on trouve quelqu’un. 

Jaasintha (VSPHS): ich finde es wichtig, dass es klar ist, bis wann du mandatierst bist. Sonst ist eine 

keine gesunde Lösung, wenn du bleibst bis wir jemanden gefunden haben. 

EB : Formellement, une élection à la coprésidence ne peut se faire que pour une élection ordinaire, 

donc vous ne pouvez m’élire que du 1 juillet au 30 juin de l’année prochaine. Je vous dis juste 

honnêtement que je ne vais pas faire une année entière. 



 

 

Nuria (student.fhnw): Ich hoffe, wir finden jemanden bis zum nächsten Sektionsrat im August. An 

Emile: würdest du dann zurück zu deinem normalen Ressort gehen?  

EB: Oui exactement. 

Jaasintha (VSPHS): ist es statutarisch überhaupt möglich? Wenn Emile gewählt wird, wird sein 

Ressort jetzt frei und ausgeschrieben. 

EB : oui, c’est possible statutairement, c’est un peu de la gymnastique, mais c’est possible 

Nuria (students.fhnw): ja, ich sehe, dass es kompliziert ist, aber können wir jetzt nicht einfach wählen? 

Ich finde Emile ein guter Kandidat, wichtig für den Sommer. 

Jaasintha (VSPHS): es ist wichtig, dass der Ablauf klar ist. Es muss auch klar sein, wenn was 

ausgeschrieben sein muss.  

EB : Je continuerai à traiter les affaires courantes du ressort international pendant l’été pour qu’il n’y a 

pas une vacance totale. 

NaW : la commission de contrôle n’est pas là, je voulais juste vous rappeler les statuts, qui disent 

qu’un équilibre entre les régions linguistiques est nécessaire. 

SG: gut, dann bitte ich, Emile den Raum zu verlassen und wir gehen zur Wahl. 

Emile Blant wurde mit 8 Simmen für und 1 Enthaltung ab dem 1. Juli ins Co-Präsidium gewählt. 

| Emile Blant est élu à la coprésidence dès le 1er juillet avec 8 voix pour et 1 abstention. 

4.5 Wahl Findungskommission GS | Élection de la commission de sélection  

pour le SG  

NaW : Une commission de sélection doit aussi avoir une personne du conseil des sections. Pour le 

comité, je me présente avec Emile, il nous faut encore une personne du CdS pour faire les entretiens 

d’embauche.  

Sandro (SUB) : ich nominiere Tim Röthlisberger von der SUB 

NaW: La commission de sélection se constituerait de : Tim Röthlisberger, Emile Blant et Nadège 

Widmer. Il y a-t-il des oppositions active ? Non. 

Die Findungskommission wird einstimmig gewählt. | La commission de sélection est élue à 

l’unanimité. 

4.6 Wahl Kommissionspräsidien HopoKo | Élection présidence de commission  

HopoKo 

NaW: Tim cherche quelqu’un pour le rejoindre dans la co-présidence. Nous n’avons pas reçu de 

candidatures pour l’instant. 

4.7 Wahlen Mitglieder Kommissionen und Vertretungen | Elections membres commissions et 

représentations 

NaW : Si vous avez des changements dans les commissions, merci de nous envoyer un email avec 

leur nom, prénom et leur adresse email afin que nous les contactions.  



 

 

Jaasintha (VSPHS) : ich habe die Namen schon per Email geschickt. 

Elena (skuba) : wir haben eine neue Person für das Ressort soziales, ich werde den Namen im Chat 

schreiben.  

Nuria (students.fhnw): in der CodEg sind jetzt Seraina und François im Co-Präsidium, das wurde noch 

nicht angepasst 

EB: Il y a des changements dans la représentation d’ESN à la SOLIC mais je vais demander qu’ils le 

communiquent par email. 

Sophie (FEN): il y a aussi une nouvelle personne pour la FEN à la SOLIC. 

Neue Kommissionsmitglieder : 

CodEg: Florian Sauter (VSPHS), Jaasintha Uthman (VSPHS), Nuria Regensburger (students.fhnw)  

HopoKo: Tessa Brinkhof (VSPHS), Joshua Brehm (students.fhnw) 

SoKo: Florian Sauter (VSPHS), Julie Roth (skuba)  

SOLIC: Nuria Regensburger (students.fhnw), FEN, ESN 

Die Personen werden ohne Opposition in die thematischen Kommissionen gewählt. | Les 

personnes sont élues sans opposition aux commissions thématiques.  

 

D) Varia | Divers 

5.1 Varia | Divers 

Nuria (students.fhnw): in den Terminen ist auch der schon der Termin für die Retraite drin. Es können 

gewisse Punkte auch an dieser Retraite diskutiert werden. Ich möchte auch Gazmendi für seine Arbeit 

danken. 

NaW: La retraite est organisée par la FAE HES-SO et donc sera en suisse romande. Par contre nous 

n’avons pas encore plus d’informations détaillées. 

 

Ende der Sitzung: 21:18 Uhr | Fin de la réunion : 21h18 heures 

 


